



28. Dezember 1991

Hunsrück Blasmusik erntete starken Beifall

In Hahnenbach gerngehörtes Orchester / Erste CD

MG. HAHNENBACH — Mit viel Schwung und Elan und einem schönen Klang spielten sich die Musiker der „Original Hunsrück Blasmusik“ in die Herzen und Hände der zahlreichen Besucher. Ihr Auftritt am zweiten Weihnachtstag ist in Hahnenbach fast schon zur Tradition geworden. Schließlich fand dieses Konzert zum dritten Mal in diesem Rahmen statt.

Ausrichter ist alljährlich der Hahnenbacher Turnverein. „Lassen wir uns mal wieder so richtig volkstümlich verwöhnen“, hatte der TV-Vorsitzende Rolf Schwabbacher den zahlreichen Gästen ans Herz gelegt. „Ich wünsche Ihnen einen Ohrenschmaus.“ Sein Wunsch sollte in Erfüllung gehen, wie der spätere Konzertverlauf zeigte.

Nach dem „Marsch der OHB“, dem Erkennungszeichen des Orchesters, spielten die 16 Amateurmusiker, die aus allen benachbarten Landkreisen einmal wöchentlich nach Weierbach zur Probe kommen, den Titel „Wir machen heut Musik“. Dies bot dem Gesangsduo Iris (Müller; Dickschied) und Andreas (Müller; Fisch-

bach) Gelegenheit, seine stimmlichen Qualitäten unter Beweis zu stellen. Gleichermaßen galt für Petra Schuster (Seesbach), die ebenfalls das Mikrophon ergriff.

Wie gut die Musiker sind, zeigte sich zum einen an der Fähigkeit, musikalisch kompakt zu spielen, und zum anderen bei den solistischen Leistungen. Sei es nun an der Klarinette („Gesang der Lerche“) oder am Flügelhorn („Flügelhornserenade“) — die Aktiven überzeugten die Besucher.

Die Stimmung wurde zusätzlich durch einige Show-Effekte (brennende Trompeten, Auftritte als Piratenchor oder auch eine humorvolle Tombola zugunsten des Oberhauser Kindergartens) angeheizt.

Wem die Musik der Original Hunsrück Blasmusik gefallen hat, der konnte erstmalig einen Tonträger mit nach Hause nehmen. Im November hat das Orchester in Österreich eine CD aufgenommen. Diese soll im Januar in den Handel kommen; die Musikkassette war jedoch schon am Donnerstag im Rahmen des Konzertes erhältlich.

Abteilung Blasmusik



Pressearchiv 1991

RHEIN-MAIN-PRESSE

Allgemeine Zeitung
Unsere Zeitung!

2. Seite

28. Dezember 1991



Klarinettisten der Hunsrücker Blasmusik.



Das Gesangsduo Iris und Andreas Müller bekam beim Konzert in Hahnenbach viel Beifall.
Bilder: MG